

Abteilungsbericht Völkerball

Aktuell besteht die Gruppe aus 20 Spielern. Es macht allen sehr viel Spaß und es kommen immer wieder neue Spieler hinzu.

Die Gruppe besteht aus Spielern zwischen 12 und 38 Jahren. Die Mannschaften werden immer fair eingeteilt, und die Anteile der Älteren und Jüngeren Spieler immer in Balance gehalten. Die Trainerinnen Steffi und Tina haben die Leistungsniveaus auch immer im Auge und geben den Spielerinnen gezielt Tipps. Wir würden sehr gern mal gegen eine andere Mannschaft spielen, aber aktuell ist die Kontaktsuche in dem Bereich eher eingefroren. Gewünscht ist aber langfristig auch ein Turnierbetrieb.